



# **Pressemitteilung**

Jahresabschluss 2019 der Bereitschaft Aubing

# 3.200 Stunden für das Abenteuer Menschlichkeit / Mitglieder geehrt

Aubing, den 07.12.2019

Die Bereitschaft Aubing des Bayerischen Roten Kreuzes hat das Jahr 2019 Revue passieren lassen. Bei ihrer traditionellen Jahresabschlussfeier beim "Aubinger Zwicklwirt" haben auch Sebastian Kriesel, Vorsitzender des Bezirksausschusses 22, und Bezirksausschuss-Mitglied Sibylle Schrott den Rotkreuzmitgliedern für ihr Engagement gedankt.

"Insgesamt haben wir - das sind rund 60 Mitglieder - in diesem Jahr knapp 3.200 Stunden für die Bevölkerung ehrenamtlich geleistet", sagte Bereitschaftsleiter Roland Ahl bei der Jahresabschlussfeier des BRK Aubing am 7. Dezember. Dazu zählen unter anderem Sanitätsdienste, beispielsweise bei Sport-Veranstaltungen, Umzügen und Festen. "Aber auch die Blutspendetermine im Rotkreuzhaus Aubing sowie die regelmäßig stattfindenden Erste-Hilfe-Kurse für die Bevölkerung wären ohne die vielen ehrenamtlichen Helfer nicht möglich."

Bezirksausschuss-Mitglied Sibylle Schrott sowie der BA-Vorsitzende Sebastian Kriesel dankten dem Aubinger Roten Kreuz persönlich. "Wir hoffen, dass wir auch weiterhin auf Euch zählen können", sagte Kriesel bei der BRK Jahresabschlussfeier. "Auch das eure Blutspendetermine so gut ankommen in Aubing ist beeindruckend". Das Rote Kreuz sei seit vielen Jahrzehnten eine feste Institution in Aubing und das solle auch so bleiben.

Kriesel hatte daher neben dankenden Worten auch eine weitere gute Nachricht dabei. Nachdem sich die Renovierung des Rotkreuzhauses in der Altostraße nochmals verzögert hatte - es wurden unter anderem weitere Fördergelder beantragt - wird das Gebäude nun nicht nur teilweise, sondern als Ganzes saniert. "Das ist eine gute Nachricht. Die Mieter werden bei dem Sanierungsvorhaben aber selbstverständlich mit einbezogen", sagte Kriesel weiter. Man wolle, dass "das Rote Kreuz auch weiterhin Hauptnutzer bleibt", so Kriesel.

# Kreisverband München

# Bereitschaft West 3 - Aubing

Altostraße 16 81245 München presse@brk-aubing.de www.brk-aubing.de

#### Ansprechpartner

bei der Bereitschaft West 3 - Aubing

Heidi Roider Pressebeauftragte West 3 presse@brk-aubing.de

Roland Ahl Bereitschaftsleiter roland.ahl@brk-aubing.de

#### Die sieben Grundsätze der Rotkreuz- und Rothalbmondbewegung

- · Menschlichkeit
- · Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- · Freiwilligkeit
- · Einheit
- · Universalität



Genutzt wird das Rotkreuzhaus Aubing nicht nur für die ehrenamtlichen Sanitäter, sondern vor allem für die Bevölkerung im Münchner Westen, wie Bereitschaftsleiter Roland Ahl in seinem kurzen Jahresrückblick bekräftigte: "In diesem Jahr konnten wir mehr als 700 Blutspender bei mehreren Blutspendeterminen begrüßen. Das freut uns sehr", sagte Ahl. "Zudem fanden auch in diesem Jahr wieder regelmäßig Erste-Hilfe-Kurse für die Bevölkerung im Rotkreuzhaus statt, die auch gut ankommen. Unser Aubinger Ersthelfer - ein kostenloser Abendkurs zur Auffrischung - kam so gut an, dass wir im Sommer sogar einen weiteren Termin anbieten mussten - so viele Anmeldungen hatten wir".

Aber auch das ehrenamtlich, betriebene Einsatzfahrzeug "Helfer vor Ort" ist an den Wochenenden im Einsatz, um den Rettungsdienst in und um Aubing sinnvoll zu ergänzen. Menschen erhalten durch den Helfer vor Ort schnelle, organisierte Erste Hilfe. "Auch diese Einsatzstunden werden alle ehrenamtlich erbracht", resümierte Ahl. "In diesem Fall nicht nur vom Roten Kreuz. Auch Helfer des Technischen Hilfswerks der Ortsgruppe West unterstützen uns, indem auch THW-Helfer regelmäßig mitfahren und Menschen in Not helfen", so Ahl.

Aubinger Hilfsorganisationen arbeiten nicht nur beim Projekt "Helfer vor Ort Aubing" zusammen. Zum Beispiel haben Ausbilder des BRK in diesem Jahr Mitglieder des THW in Erster Hilfe geschult. Ahl: "Diese Zusammenarbeit ist nicht nur sinnvoll, sondern macht auch noch Spaß".

Das BRK Aubing wird sich mit viel Engagement auch weiterhin ehrenamtlich für das Wohl der Bevölkerung einsetzen. Ahl: "Im nächsten Jahren werden wir wieder Erste-Hilfe-Kurse und drei Blutspende-Termine anbieten sowie bei kleinen und großen Notfällen vor Ort sein, um zu helfen", sagte Aubings Bereitschaftsleiter Roland Ahl abschließend.

## Bei der Jahresabschlussfeier sind folgende BRK-Mitglieder geehrt worden:

- für fünf Dienstjahre wurden von der BRK-Jugend Theresa Zeilermeier, Adrian Gesche und Laura Lochner ausgezeichnet. Von den Erwachsenen hat Heidi Roider die Auszeichnungsspange für fünf Dienstjahre erhalten.
- für zehn Dienstjahre wurde ausgezeichnet Florian Dahm
- für 40 Dienstjahre ausgezeichnet wurde Karl Kleiß
- für 45 Dienstjahre ausgezeichnet wurde Franz Besenhart.
- für ihren Einsatz anlässlich der Flüchtlingskrise mit dem Einsatzabzeichen "Flüchtlingshilfe" sind Wolfgang Schuldt und Ramona Gesche geehrt worden.



 Bereitschaftsleiter Roland Ahl hat in diesem Jahr das Ehrenzeichen am Band des Freistaates Bayern in Gold für 40 Jahre unermüdlichen Einsatz für das Gemeinwohl verliehen bekommen.

### Bildauswahl für die Redaktionen:

Bei der Jahresabschlussfeier des BRK Aubing dankte der "Bezirksausschuss 22 Aubing - Lochhausen - Langwied" dem Roten Kreuz persönlich (von links): Sebastian Kriesel, Vorsitzender des Bezirksausschusses 22, mit seiner Frau Silvia, Bezirksausschuss-Mitglied Sibylle Schrott, stv. Bereitschaftsleiterin Regina Mayer, Aubings BRK-Bereitschaftsleiter Roland Ahl sowie stv. Bereitschaftsleiter Günther Kleitner.



Die Geehrten der BRK-Bereitschaft Aubing: Franz Besenhart, Roland Ahl, Laura Lochner, Ramona Gesche, Heidi Roider, Karl Kleiß, Theresa Zeilermeier und Wolfgang Schuldt.



Die BRK-Bereitschaft Aubing ist Teil des Münchner Roten Kreuzes. In unserer ehrenamtlichen Tätigkeit besetzen wir Sanitätsdienste bei Münchner Veranstaltungen wie Theater, Oper oder Fußballspielen. Ebenso sind wir Teil der Schnell-Einsatz-Gruppe (SEG) des BRK München, welche bei größeren Ereignissen zum Einsatz kommt. Als einzige Bereitschaft im Stadtgebiet München unterhält die Bereitschaft einen sogenannten "Helfer vor Ort", der bei Notfalleinsätzen des Rettungsdienstes zum Einsatz kommt. Neben regelmäßigen Ausbildungen am Bereitschaftsabend unternehmen wir im Rahmen unseres Vereinslebens gemeinsam Ausflüge und richten Feste aus. Sehr aktiv sind auch unsere Jugendgruppen.